

Ces dernières années, les abus spirituels sont devenus de plus en plus visibles comme étant l'abus derrière les abus dans l'Église. Alors que dans le domaine de la violence sexuelle, de nombreuses mesures de prévention et d'intervention ont été mises en œuvre et sont en cours d'évaluation, le domaine de l'abus spirituel souffre jusqu'à présent d'un manque de recommandations d'action éprouvées.

Le symposium a pour but de mettre à jour des informations, d'élaborer de manière créative des approches d'intervention et de proposer des recommandations d'action pour des responsables dans l'Église catholique.

L'invitation au symposium s'adresse aux théologien•ne•s, psychologues, canonistes et juristes du contexte européen.

Informations et inscription:

Dr. Peter Hundertmark Diocèse de Speyer tél. 0049 6232-102246

e-mail: peter.hundertmark@bistum-speyer.de





Ludwigshafen/Germany Heinrich Pesch Haus

Méthode de travail:

De brèves interventions d'expert•e•s seront discutées dans des groupes de travail spécialisés et interdisciplinaires, puis développées davantage dans un ThinkTank créatif.

Langues de travail : allemand, anglais, français

Dates: 17/09/2024, 18 h – 20/09/2024, 13 h Lieu: Heinrich Pesch Haus, Frankenthaler Str. 229, D-67059 Ludwigshafen (Allemagne) Organisations responsables: Diocèse de Speyer et Centre de Pédagogie Ignatienne (ZIP) Ludwigshafen

Direction:

Ulrike Gentner / Directrice du Centre de Pédagogie Ignatienne, Ludwigshafen Dr. Peter Hundertmark / Formation spirituelle, Diocèse de Speyer Marcus Wüstefeld / Directeur juridique, Diocèse de Speyer